



DESTACAN APERTURA AL DIÁLOGO

# Apapacha oposición a Luisa Alcalde en comparecencia en San Lázaro

Ofrece la funcionaria “acuerdos que permitan soluciones perdurables”

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Aunque le reprocharon el rezago y abandono que heredó su antecesor, Adán Augusto López, líderes de la oposición en la Cámara de Diputados apapacharon ayer a la nueva secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, reconocieron “su disposición y talento”, y la consideraron “una vía y una esperanza” para el diálogo con el gobierno.

Al recibirla para su comparecencia con motivo del quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, entregado el 1 de setiembre, el vicecoordinador del PAN, Humberto Aguilar, le expresó que, “en casi un lustro, Gobernación fue relegada a la más penosa irrelevancia”, pero “reconocemos que usted tuvo esa sensibilidad para reunirse con los coordinadores, lo que abre un camino de esperanza, en el trato institucional”.

“Usted, siendo tan joven, tiene un pasado político importante y,

seguramente, tendrá un mejor futuro político por la valoración de sus talentos. Con esa responsabilidad, no permita que su generación y las generaciones futuras no tengan la posibilidad de aspirar a ser mejores”, expuso desde tribuna.

Sin disturbios, mantas, gritos ni pancartas, aunque en medio de duras críticas de diversos legisladores por los malos resultados del gobierno, la vicecoordinadora priista Cynthia López Castro la elogió y la reconoció, “porque llegar al cargo que usted tiene en este relevo generacional no es cosa menor”.

“Quiero felicitarla. Independientemente de los partidos y de las trincheras donde estemos, sí se requiere un relevo generacional en los gobiernos. Y me da mucho gusto que usted sea la segunda mujer al frente y la primera mujer más joven, porque somos generación. Enhorabuena, secretaria”, le expresó.

El también priista Roberto García le dijo que “no dudamos de sus buenas intenciones, empeño y voluntad para atender los problemas”.

El coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez, celebró también en tribuna que “que hoy hay secretaria y hay diálogo entre poderes”, y afirmó que “celebramos que se reanude el diálogo entre los poderes, como usted ha afirmado”.

Le indicó que en MC “coincidimos en el diagnóstico de que el Poder Judicial debe reformarse, pero vamos a defender los derechos de las y los trabajadores de ese poder, que no tiene que pagar las malas decisiones de malos jueces que se extralimitan en sus funciones”.

Desde su mensaje inicial, la funcionaria ofreció a la oposición “diálogo, respeto y acuerdos que nos permitan lograr soluciones perdurables”, lo que ha demostrado –dijo– con las reuniones con los jefes partidistas de todas las bancadas.

El vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, le expresó un reconocimiento a su trabajo, a su trayectoria y pidió que “quisiéramos una derecha con argumentos, no ofensiva, escandalosa ni mentirosa”.



LUCÍA FIDRÉS

**Presente** La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, ayer.

*“No permita que su generación y las futuras no tengan la posibilidad de aspirar a ser mejores”*

*“Reconocemos que usted tuvo esa sensibilidad para reunirse con los coordinadores”*

**HUMBERTO AGUILAR**  
Vicecoordinador del PAN